

Dr. Gerhard Reissner Präsident der Internationalen Richtervereinigung!

Anlässlich der Jahrestagung der Internationalen Richtervereinigung wurde Dr. Gerhard Reissner am 14.11.2012 in Washington zum Präsidenten gewählt. Er hatte bisher die Funktion des 1. Vizepräsidenten inne. Die Internationale Vereinigung der Richter wurde 1953 in Salzburg als unpolitische internationale Berufsorganisation gegründet, in der nicht einzelne Richter, sondern nationale Richtervereinigungen zusammengeschlossen sind.

Das Hauptziel der Vereinigung ist der Schutz der richterlichen Unabhängigkeit als essentielle Voraussetzung richterlicher Amtsführung und Garantie der Menschenrechte und Grundfreiheiten. Die Vereinigung umfasst derzeit 80 nationale Organisationen oder repräsentative Gruppen aus fünf Kontinenten. Der Vereinigung wurde vom Europarat, dem Internationalen Arbeitsamt und dem Wirtschafts- und Sozialrat der Vereinten Nationen Konsultativstatus zuerkannt. Wir gratulieren ganz herzlich!